



DIPUTACION DE VALLADOLID
ÁREA DE ASISTENCIA Y
COOPERACIÓN A MUNICIPIOS

REGISTRO HV DIPUTACIÓN

VALLADOLID

Salida

Nº. 20170004441

16/02/2017 10:22:00

Dª MARÍA ISABEL MUÑOZ VILLAS
PATRONATO DE LA FUNDACIÓN CEA
C/ ALMAGRO, 31
280010 MADRID

En contestación a su escrito referente al estado de la carretera provincial VP-3301 “Carretera de Villabáñez”, informado por los Servicios Técnicos de esta Diputación le comunicamos lo siguiente:

Dicha carretera provincial presenta una anchura de 8 m. con carriles de 6 m. y 50 cms. de berma. Más que la mayoría de las carreteras de esta Institución. No tiene baches, el trazado es sinuoso pero sin curvas peligrosas y está suficientemente señalizada. Eso sí es una carretera para transitar a 90 Kms/hora y no a 140.

Le diré además que las carreteras de esta Institución están consideradas entre las mejores de las que administran las Diputaciones del País.

Con todo le comunico, que en corto plazo, se piensa cambiar la señalización y reforzar ésta para que sea más visible, también se reperfilarán los arcenes y las cunetas, que es lo mismo que estamos haciendo en las carreteras con más circulación entre las que administra esta Institución.

Respecto al clima, nada podemos hacer, estamos en Castilla.

Por lo que se refiere al posible acceso a la autovía, tendrá que hacer las gestiones pertinentes ante el Ministerio de Fomento ya que se trata de una vía de titularidad del Estado.

Valladolid, 15 de febrero de 2017

EL DIPUTADO DELEGADO DEL ÁREA DE
ASISTENCIA Y COOPERACIÓN A MUNICIPIOS



Fdo.: Alberto Collantes Velasco